
A posse dos novos secretários de Estado será 
nesta quarta-feira, 10, em ato que antecede a 
primeira reunião do Colegiado de 2024, realizada 
na Fiesc. 

O governador Jorginho Mello atenderá a 
imprensa na chegada ao local por volta das 10h, 
e depois participa do encontro de trabalho com 
todo o secretariado, que será fechado. 
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Santa Catarina deve se manter em alerta para 
os próximos meses, porque de acordo com o 

monitoramento da Secretaria de Proteção e Defesa Civil, 
o fenômeno El Niño deve seguir atuante e influenciando 
a região Sul do Brasil ao longo de todo o verão de 2024. 
O que significa que teremos temperaturas bastante 
elevadas pela frente. E quanto mais quente, maior o risco 
dos temporais de Verão com grandes volumes de chuva 
em um curto período de tempo. 

Em um passado não tão distante, entre o final de 2019 
e o início de 2023 houve uma influência de uma La Niña 
que acabou favorecendo um período prolongado de 
estiagem, principalmente no grande Oeste Catarinense e 

que acarretou em prejuízos bilionários ao setor agrícola 
da região, com 42% das cidades catarinenses decretando 
situação de emergência.

Já no final de 2023, o governo catarinense realizou 
um esforço hercúleo para minimizar os danos que uma 
temporada de chuvas intensas causaram. Levando em 
consideração tudo que o Estado vem sofrendo nos últimos 
meses por causa das enchentes, será que ele está 
preparado para encarar estes novos desafios?

Trocando em miúdos, com base na previsão de tais 
fenômenos meteorológicos e no histórico de Santa 
Catarina, é preciso se antecipar ao que vem pela frente e 
o cenário não é de conto de fadas.

SC sofrerá influência de El Niño

Novos secretários

Contabilidade
O Centro de Eventos de Balneário Camboriú, no Litoral 

Norte de Santa Catarina, irá sediar o maior evento da 
contabilidade brasileira, marcado para os dias 8, 9, 10 e 11 
de setembro de 2024. As inscrições para participar estão 
abertas e a expectativa é de que o 21º Congresso Brasileiro 
de Contabilidade reúna mais de 6 mil profissionais, 
empresários e estudantes de todo o país e da América 
Latina. Paralelamente, no mesmo local, acontecerá uma 
feira de negócios, com espaço para acolher cerca de 100 
expositores que queiram divulgar produtos e serviços 
voltados para a área contábil.

Processo seletivo
A Universidade do Estado de Santa Catarina (Udesc) abre 

inscrições de dois processos seletivos nesta quarta-feira, 
10, para o total de 25 vagas de professor substituto, em 
Balneário Camboriú, Chapecó, Florianópolis, Ibirama, 
Joinville, Lages e Pinhalzinho. As oportunidades são para 
período temporário em diferentes áreas do conhecimento. 
As inscrições podem ser realizadas até 19 de janeiro, com 
isenção da taxa, pelos candidatos doadores de sangue e/ou 
medula, além de voluntários da Justiça Eleitoral e jurados 
com atuação no Tribunal do Júri; e até 24 de janeiro, com 
pagamento de boleto de R$ 100, pelos candidatos em geral.

Horário reduzido
No período de 8 a 31 de janeiro, o horário de expediente da Justiça Eleitoral de Santa Catarina será excepcionalmente das 

13h às 18h, de segunda a sexta-feira. O horário especial é válido para a Sede do Tribunal Regional Eleitoral (TRE-SC) e para 
todos os cartórios eleitorais do estado. A decisão foi publicada na Portaria P N. 1/2024, assinada pelo Presidente do TRE-SC, 
desembargador Alexandre d’Ivanenko, e leva em consideração o mesmo expediente estabelecido no Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE).

Assiduidade
O deputado Gilson Marques (NOVO) foi o único catarinense que apresentou 100% de presença nas sessões do 

Plenário da Câmara dos Deputados, no ano de 2023. É o que destaca a matéria publicada na última semana no Portal 
Uol, através do Congresso em Foco. O texto apresenta os 30 deputados que participaram de todas as sessões em 
2023. Gilson também foi considerado o 5º deputado que mais faz oposição ao Governo Lula segundo o Portal Poder 
360. O índice é medido através do percentual de votações de cada parlamentar em relação às orientações de voto do 
Governo. 

“Fui criticado por obstruir projetos, por votar contra o Governo Lula e por falar o que no fundo muitos pensam e 
não têm coragem. Sigo firme no meu propósito de fiscalizar e denunciar os retrocessos desse desgoverno. Estamos 
cansados de tantos gastos desnecessários, projetos ruins, escândalos de corrupção e de tentarem cercear nossa 
liberdade de expressão. Estou aqui para ser a voz das pessoas!”, destacou Marques.

Rota em Porto Belo
Nesta terça-feira, 8, o município de Porto Belo realizou o alfandegamento do navio MSC Musica, o que marca a retomada 

da nacionalização de cruzeiros estrangeiros na cidade após 22 anos. Com isso, o município está habilitado a ser a primeira 
escala nacional de viagens internacionais e a receber passageiros de todo o mundo. O MSC Musica veio da Argentina 
com 2.500 turistas a bordo e passou por uma primeira escala-teste na cidade. Uma segunda escala está prevista para o 
dia 17 de janeiro. As duas experiências servirão para apontar eventuais adequações necessárias para a implementação 
permanente do serviço. Com isso, no próximo ano, Porto Belo poderá receber um número ainda maior de escalas 
internacionais. Segundo a presidente da Fundação de Turismo, Zene Drodowski, o alfandegamento projeta Porto Belo a nível 
internacional, além de movimentar a economia do município.
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